



楽しく歩けば風の色が見えてくる

F.W.Aニュース

富士宮歩け歩け協会

2001-1

事務局

〒418-0065

富士宮市中央町16-1

富士宮観光協会内

TEL 0544-27-5240

FAX 0544-26-0066

歩け協会9年目を切り拓く

会長 日原 章

新世紀、若水を汲む気持ちで希望に向つたことでしょう。旧年の垢を落とす式事は決して無駄ではない。過去の汚れを取り去って新試作は、勇気も要るし、努力も必要。我が富士宮歩け歩け協会も9年目を迎え、組織も整って会員数も500を越す勢である。人格、哲学が必要である。理念が旗印です。その旗印の下に集まるのです。烏合の衆ではいられない。幸いに役員改選期です。この機会をとらえて会員組織や運営方法の見直しの好機です。一員一人の意見を汲み上げる組織が必要です。開かれた会にするために会報(新聞)発行も一つの試みでした。10人の推薦があれば幹事になれるというのも役員会へ自分の意志を反映させる手段としたものです。マンネリや独善を排するために任期という制度があります。民主主義を云々する前に改善の努力惜しまず、自分達の会を明るく透明で和樂性のあるものに一步でも進めましょう。今、静岡県は東海道400年祭、県民あげてウォーキング王国の建設に具体的取り組みを始めました。各市町村に独自の歩く道を設定し、歩くことによる利点を提唱しています。「歩く文化」と呼んでいます。既

に過日伊能ウオークが静岡市到着の日に静岡県ウォーキング協会が設立され県協会旗が伊能ウオークの先頭を歩んでいます。

歩く道に歴史の道、大自然の道、産業の道、商業の道、緑と花の道、水辺の道等々、目的別や長短、憩や癒しの道があり、「哲学の道」は京都にある。歩くことは健康の道であり、肉体もあり精神もある。そして最も金のかからないスポーツはウォーキングであると云う。曰くP.P.K.(ピン、ピン、コロリ)動いて長寿を保ち、ころっとこの世をおさらばするということで諸方で云い出している。介護保険は公的負担が大きいが健康人が多ければ問題は減る。改善するのはエネルギーだけではない。“楽しく歩けば風の色が見えてくる”と云うは天声人語の語だと云うが、○○は地球を救うという語がよく見かけるがウォーキングは地球を救うと云いたい。家族を救い、社会を救い、国を救う。だからこそ自らウォーキングマナーが必要で、他人に迷惑をかけないで、多くの人と親しく連携し輪を広げて共に行動するのが、この会の責任であると思います。

目次

会長年頭所感 1

年会費改定！ 1

月例年間予定 2

2月月例案内 2

事務局だより 2

ハイライト

w 頑張った人にはいいことがあるよ！

w 会員申し込みは総会当日より始めます！

w 今年のウォーキングでは温泉に入るウォーキングもあるぞ！

w 総会ウォーキングは雨でも実施しますので全員参加を！

年会費改定2500円に！

協会も創立9年目を迎えた活動が始まった。昨年は、富士山ビックウォーキングという大きなイベントも開催された。今年もこのビックイベントが予定されているが今年は、特にスタート&ゴールが富士宮からになる事に決定している。新たに発足した県ウォーキング協会や他団体と連携をとり昨年を越える良い大会にすべく既に役員段階では連絡会議が実施されている。こんな状況のなかで過日開催された幹事会において年会費改定について幹事より提議され

た。続いて事務局より現状について説明がありそれを受け幹事会出席役員で改定の是非について論議を行った。その結果出席者全員改定の要有りを認め年会費改定が決定した。引き続き改定金額について論議され諸般の状況等に鑑み現状で最も妥当と思われる2500円に決定した。主な改定理由

- 1) 会報発行等広報活動費増
- 2) 会員保険料の新契約(年間有効)

総会での承認をよろしく！